

Baden-Württemberg

Online-Dialog mit Abgeordneten

[05.05.2010] Eine Sprechstunde im Web halten ab sofort auch baden-württembergische Landtagsabgeordnete ab. Das Angebot stößt jedoch nicht bei allen Fraktionen auf Gegenliebe.

Abgeordnete des baden-württembergischen Landtags stehen den Bürgern ab sofort auf der Web-Plattform abgeordnetenwatch.de Rede und Antwort. Interessierte können Fragen stellen und den öffentlich geführten Dialog verfolgen. Auch das Abstimmungsverhalten der Politiker wird dokumentiert. Baden-Württemberg ist nach Nordrhein-Westfalen, Hamburg und Bayern das vierte Bundesland, welches diese Möglichkeit der Abgeordnetensprechstunde nutzt. Auf Kritik stößt das Portal bei der CDU. Wie der SWR berichtet, warnte Fraktionschef Peter Hauk seine Kollegen, etwaige Fragen auf der Seite zu beantworten. Vor der Freischaltung des Angebots zum baden-württembergischen Landtag habe es mit einem Großteil der Politiker keine Abstimmung gegeben. Dem widersprachen die Betreiber. Man habe alle Abgeordneten angeschrieben und um Überprüfung der Daten gebeten, so Gregor Hackmack, einer der beiden Gründer des Portals.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, abgeordnetenwatch.de, Wahlen, Portale, Baden-Württemberg, Landtag, Peter Hauk